
La Franja, por el momento, no sale de Puebla
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Ricardo Henaine, socio mayoritario del Club Puebla, advierte que pese a la persecución política
existente en su contra, La Franja, hasta el momento, no sale de la Angelopolis. Henaine se
reunió este lunes con autoridades de la Federación Mexicana de ...Leer todo el artículo
»Esmas.com

Leer más: Alertas de Google - Angelopolis
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://televisadeportes.esmas.com/futbol/futbolmexico/equipos/puebla/273319/la-franja-momento-no-sale-puebla&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgAIAAoATAAOABA2sHI7ARIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=GM9tDotDSRY&amp;usg=AFQjCNFKf5kbEZZChGsPPc5AHCEe3gu8PA

